
Plusieurs choses me rendent

heureuse, déjà l'espoir, puis "le

fait de savoir qu' on a toujours

le choix" et ensuite, le ''jour ou

mon fils est venu au monde'"…

Depuis, si jamais l'envie

d'abandonner la vie me traverse

l'esprit, je le regarde et pour

moi, c'est un vrai bonheur de

savoir qu'il a au moins une

personne qui compte sur moi.

Ange 27 ans Paris
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